

 <p>Landesmuseum Württemberg, Stuttgart [CC BY-SA]</p>	<p>Objekt: Einkaufstüte „S-Bahn Stuttgart“</p> <p>Museum: Landesmuseum Württemberg Schillerplatz 6 70173 Stuttgart 0711 89 535 111 digital@landesmuseum-stuttgart.de</p> <p>Sammlung: Populär- und Alltagskultur</p> <p>Inventarnummer: VK 2020/119</p>
---	--

Beschreibung

Die neue Stuttgarter S-Bahn wurde 1978 eingeweiht und gefeiert. Auf dieser Tüte machen sowohl der Betreiber der S-Bahn, die DB (Deutsche Bundesbahn), als auch die Stuttgarter SEL, von der die Elektrotechnik der Betriebsleitzentrale gebaut worden war, mit ihren Logos Werbung. 1978 waren noch nicht alle Strecken vollständig in Betrieb, doch 165 km wurden bereits befahren.

Grunddaten

Material/Technik: Polyethylen, Zweifarbdruk, verstärkte Griffleiste mit vorgestanztem Griffloch, Bodenfalte

Maße:

Ereignisse

Hergestellt	wann	1978-1980
	wer	
	wo	
Wurde genutzt	wann	
	wer	
	wo	Vaihingen (Stuttgart)

Schlagworte

- Design
- Einkaufstüte

- Gepäck
- Konsumgesellschaft
- Plastikbeutel
- Stadtbahn
- Werbung
- ÖPNV